

Comienza entrega de 6 mil computadores a estudiantes de la región

En la comuna de Canela, en la Región de Coquimbo, se inició la entrega de 6.133 computadores a estudiantes de séptimo básico de la región. Se trata de una nueva versión del programa de Beca Tecnología de la Información y la Comunicación (TIC), con el que Junaeb busca que los beneficiados mejoren sus aprendizajes y su inclusión digital.

«Este año serán 6 mil 133 dispositivos tecnológicos que se van a entregar en la Región de Coquimbo y que abarca a las 15 comunas de nuestro territorio. Esto busca democratizar el acceso a las tecnologías para las niñas y niños de nuestra región, lo que se suma a que durante 2023 se terminó por dotar de internet a todos los establecimientos públicos de las tres provincias, en el marco del plan 'Conectividad 2030'. Todo este trabajo, lo que busca es acortar las brechas digitales como parte del compromiso que tenemos como Gobierno del Presidente Gabriel Boric y como Ministerio de Educación para seguir avanzando en mejorar las condiciones de las comunidades escolares y también de cada uno de los estudiantes de la región», destacó la seremi de Educación, Cecilia Ramírez Chávez.

La directora regional de Junaeb, Paula Jara Pradena, destacó que «entregamos este beneficio en una etapa clave para el desarrollo de los estudiantes, que es el tránsito entre la educación básica y la media, entre la niñez y la adolescencia. Los computadores 2024 cuentan con procesador Intel, 8 GB de RAM y disco duro sólido de 128 GB, lo que permitirá a los estudiantes trabajar simultáneamente en varias aplicaciones».